



Vital, que la Corte Internacional de Justicia adopte el español como idioma oficial: Dip. Guerra Castillo

por HERCEDEL | Mar 17, 2024 | Camara de diputados 1, Línea Legislativa



Para Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, es fundamental que el español se incorpore en el Estatuto de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) como idioma oficial, por ser una medida de inclusión y equidad lingüística; además de garantizar el acceso a la justicia y la efectividad e influencia de los trabajos de la CIJ en los países hispanohablantes.

Dijo que “así se hace efectivo el acceso a la justicia, ya que, como principal órgano judicial de las Naciones Unidas, actualmente solo se utiliza el inglés y el francés como idiomas oficiales”, a pesar de que el español es hablado por 477 millones de individuos de 21 naciones distribuidas en los cinco continentes.

<https://lineapolitica.com/vital-que-la-corte-internacional-de-justicia-adopte-el-espanol-como-idioma-oficial-dip-guerra-castillo/>